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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 22 DE DEZEMBRO DE 2015 

 

--- Aos vinte e dois dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços 

do Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA, JOSÉ CARLOS RIBEIRO BARBOSA.------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo nove horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09/12/2015 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata do Executivo Municipal, realizada no passado dia nove de dezembro e 

cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.---------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

09/12/2015.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 11/12/2015 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata do Executivo Municipal, realizada no passado dia onze de dezembro e 

cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.---------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

11/12/2015.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte e um de 

dezembro, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: quatro milhões, setenta e dois mil, duzentos e doze euros 
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e cinquenta e um cêntimos.--------------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e trinta mil, seiscentos e 

quinze euros e sessenta e sete cêntimos.------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

 

  

4 - REQUERIMENTO APRESENTADO PELA SENHORA VEREADORA DRA. 

BEATRIZ MEIRELES A SOLICITAR A JUSTIFICAÇÃO DE FALTA NA REUNIÃO 

DO EXECUTIVO REALIZADA NO DIA 11/12/2015 - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento apresentado pela senhora Vereadora, Dr.ª 

Beatriz Meireles, a solicitar a justificação de falta na reunião do executivo de vinte e dois 

de dezembro de dois mil e quinze.------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, JUSTIFICAR A 

AUSÊNCIA DA SENHORA VEREADORA, DRA. BEATRIZ MEIRELES, NA REUNIÃO 

DO EXECUTIVO REALIZADA NO DIA 11/12/2015.------------------------------------------------ 

  

5 - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À "A CELER - COOPERATIVA DE 

ELECTRIFICAÇÃO DE REBORDOSA, C.R.L." - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma fatura da empresa A CELER – Cooperativa de Electrificação 

de Rebordosa, C.R.L., com o número vinte e um mil e vinte e um, datada de dez de 

novembro, para atribuição de um subsídio.------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR UM 

SUBSÍDIO NO VALOR DE 224,82€ À ORGANIZAÇÃO DA PROVA TT, PARA FAZER 

FACE ÀS DESPESAS DE FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉTRICA NA AV. MONTE 

DE AZEVIDO, FREGUESIA DE REBORDOSA, CONCELHO DE PAREDES, NO ÂMBITO 

DAQUE EVENTO.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

6 - ATRIBUIÇÃO DA CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO ÀS SEGUINTES 

INDIVIDUALIDADES - FRANCISCO MARTINS RIBEIRO DA MOTA - PARA 

RATIFICAÇÃO E JORGE MARIA FONTOURA DE QUEIRÓS MALHEIROS - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Gabinete da Presidência, datada de quinze de 

dezembro, a remeter ao executivo a proposta de atribuição da Chave de Honra do 

Município e o título de Cidadão Honorário deste Concelho a Francisco Martins Ribeiro da 

Mota, para ratificação, e a Jorge Maria Fontoura de Queirós Malheiro.--------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE DECIDIU A ATRIBUIÇÃO DA CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO 

E O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DESTE CONCELHO A FRANCISCO 

MARTINS RIBEIRO DA MOTA, POR SE RECONHECER O MÉRITO NA DECISÃO 

TOMADA E BEM ASSIM ATRIBUIR A CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO E O 

TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DESTE CONCELHO, A JORGE MARIA 

FONTOURA DE QUEIRÓS MALHEIRO. --------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal apresentou a seguinte declaração de voto: 

“Regozijo-me com esta tomada de decisão pois é um ato de justiça que se faz a estes dois 

autarcas um porque foi o primeiro a ser eleito diretamente pelo povo e o segundo porque 
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foi aquele que mais tempo esteve no exercício de funções de presidente da câmara, sendo 

que, cada um da sua forma e com os meios que à data estavam disponíveis, contribuíram 

e deram um impulso para o desenvolvimento do Concelho de Paredes.” ----------------------- 

  

7 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 11/08P, EM NOME DE DELFIM 

DA ROCHA MOREIRA MARTINS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de nove de dezembro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número onze barra zero oito P, em nome 

de Delfim da Rocha Moreira Martins, para que seja declarada a sua caducidade.------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO ONZE BARRA ZERO OITO P, EM NOME DE 

DELFIM DA ROCHA MOREIRA MARTINS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

8 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 322/11P, EM NOME DE PAULO 

JOAQUIM MOREIRA FERREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de nove de dezembro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número trezentos e vinte e dois barra 

onze P, em nome de Paulo Joaquim Moreira Ferreira, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO TREZENTOS E VINTE E DOIS BARRA 

ONZE P, EM NOME DE PAULO JOAQUIM MOREIRA FERREIRA, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A 

PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

9 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 100/12P, EM NOME DE 

ANTÓNIO AUGUSTO RIBEIRO TEIXEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de nove de dezembro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cem barra doze P, em nome de 

António Augusto Ribeiro Teixeira, para que seja declarada a sua caducidade.----------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CEM BARRA DOZE P, EM NOME DE 

ANTÓNIO AUGUSTO RIBEIRO TEIXEIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

10 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 100/09P, EM NOME DE JOÃO 

PAULO ALVES COSTA VIEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dezasseis de dezembro do corrente, a 
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remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número cem barra zero nove 

P, em nome de João Paulo Alves Costa Vieira, para que seja declarada a sua caducidade.-- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NÚMERO CEM BARRA ZERO NOVE P, EM NOME DE 

JOÃO PAULO ALVES COSTA VIEIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DAS ATIVIDADES PECUÁRIAS - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, datada de dezasseis de dezembro do corrente, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o reconhecimento do interesse público 

municipal na regularização das atividades pecuárias do Concelho que constam da 

listagem anexa à informação.------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E 

DA DELIBERAÇÃO DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO 

REGIME EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DAS ATIVIDADES 
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PECUÁRIAS CONSTANTES DA LISTAGEM ANEXA À INFORMAÇÃO. MAIS 

DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO AO 

ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA CONHECIMENTO.------------------------------------------------ 

  

12 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, EM 

QUE É REQUERENTE ANTÓNIO CARLOS COUTO DE SOUSA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

sessenta e oito mil trezentos e três, datada de dezasseis do corrente, a propor ao 

executivo, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal, em que é 

requerente António Carlos Couto de Sousa.------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E DA DELIBERAÇÃO 

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO REGIME 

EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DA ATIVIDADE 

PECUÁRIA, EM QUE É REQUERENTE ANTÓNIO CARLOS COUTO DE SOUSA. MAIS 

DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO AO 

ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA CONHECIMENTO.------------------------------------------------ 
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13 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, EM 

QUE É REQUERENTE JOÃO EDUARDO SILVA FERREIRA - COMÉRCIO DE GADO 

SOCIEDADE UNIPESSOAL, LDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

sessenta e sete mil novecentos e onze, datada de dezasseis do corrente, a propor ao 

executivo, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal, em que é 

requerente João Eduardo Silva Ferreira - Comércio de Gado Sociedade Unipessoal, Lda..-- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E DA DELIBERAÇÃO 

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO REGIME 

EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DA ATIVIDADE 

PECUÁRIA, EM QUE É REQUERENTE JOÃO EDUARDO SILVA FERREIRA - 

COMÉRCIO DE GADO SOCIEDADE UNIPESSOAL, LDA.. MAIS DELIBEROU, COM A 

MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO AO ÓRGÃO DELIBERATIVO 

PARA CONHECIMENTO.----------------------------------------------------------------------------------  

  

14 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, EM 

QUE É REQUERENTE JOSÉ AUGUSTO FERNANDES FERREIRA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 
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sessenta e oito mil e catorze, datada de dezasseis do corrente, a propor ao executivo, a 

declaração de reconhecimento de interesse público municipal, em que é requerente José 

Augusto Fernandes Ferreira.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E DA DELIBERAÇÃO 

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO REGIME 

EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DA ATIVIDADE 

PECUÁRIA, EM QUE É REQUERENTE JOSÉ AUGUSTO FERNANDES FERREIRA. 

MAIS DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO 

AO ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA CONHECIMENTO.-------------------------------------------  

  

15 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, EM 

QUE É REQUERENTE CAMPO DAS LAMEIRAS - SOCIEDADE AGRÍCOLA, LDA. - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral 

sessenta e seis mil setecentos sessenta e oito, datada de dezasseis do corrente, a propor ao 

executivo, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal, em que é 

requerente Campo das Lameiras – Sociedade Agrícola, Lda.---------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 
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INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E DA DELIBERAÇÃO 

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO REGIME 

EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DA ATIVIDADE 

PECUÁRIA, EM QUE É REQUERENTE CAMPO DAS LAMEIRAS - SOCIEDADE 

AGRÍCOLA, LDA.. MAIS DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O 

PRESENTE ASSUNTO AO ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA CONHECIMENTO.-----------   

  

16 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, EM 

QUE É REQUERENTE LUÍS MIGUEL VIEIRA MOREIRA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

sessenta e seis mil seiscentos e trinta e três, datada de onze do corrente, a propor ao 

executivo, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal, em que é 

requerente Luís Miguel Vieira Moreira.------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E DA DELIBERAÇÃO 

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO REGIME 

EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DA ATIVIDADE 

PECUÁRIA, EM QUE É REQUERENTE LUÍS MIGUEL VIEIRA MOREIRA. MAIS 
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DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO AO 

ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA CONHECIMENTO.------------------------------------------------ 

  

17 - PEDIDO DE RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL, EM 

QUE É REQUERENTE MARIA DA CONCEIÇÃO MOREIRA COELHO LEAL - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

sessenta e cinco mil novecentos e noventa e três, datada de onze do corrente, a propor ao 

executivo, a declaração de reconhecimento de interesse público municipal, em que é 

requerente Maria da Conceição Moreira Coelho Leal.------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOS TERMOS DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA, DOS ELEMENTOS INSTRUTÓRIOS E DA DELIBERAÇÃO 

DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE VINTE E UM DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE, E NOS TERMOS DA ALÍNEA A), DO N.º 4 DO ART.º 5.º DO REGIME 

EXCECIONAL DE LEGALIZAÇÃO – DECRETO-LEI N.º 165/2015, DE 5 DE 

NOVEMBRO, RECONHECER O INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL NA 

REGULARIZAÇÃO DO ESTABELECIMENTO OU INSTALAÇÃO DA ATIVIDADE 

PECUÁRIA, EM QUE É REQUERENTE MARIA DA CONCEIÇÃO MOREIRA COELHO 

LEAL. MAIS DELIBEROU, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE 

ASSUNTO AO ÓRGÃO DELIBERATIVO PARA CONHECIMENTO.--------------------------- 
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18 - PEDIDO DE PERDÃO DE DIVIDA POR DIFICULDADES FINANCEIRAS, EM 

QUE É REQUERENTE ANA TERESA RIBEIRO SILVA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, cinquenta e seis mil novecentos e setenta e oito, datada de 

três do corrente, a remeter o Relatório Social da munícipe e ex-inquilina desta Câmara 

Municipal, Ana Teresa Ribeiro Silva, que solicita o perdão da dívida relativa a rendas, por 

motivo de dificuldades financeiras.------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUSTENTA A 

DECISÃO, O PERDÃO DA DÍVIDA RELATIVA A RENDAS, POR MOTIVO DE 

DIFICULDADES FINANCEIRAS, À MUNÍCIPE E EX-INQUILINA DESTA CÂMARA 

MUNICIPAL, ANA TERESA RIBEIRO SILVA. -------------------------------------------------------- 

  

19 - CASA DO BENFICA EM PAREDES - PEDIDO DE APOIO PARA A 

REALIZAÇÃO DO CAMPEONATO REGIONAL CORTA MATO 2016 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma missiva proveniente da Casa do Benfica, datada de nove de 

novembro do corrente, a pedir o apoio do Município para a realização do campeonato 

regional corta mato dois mil e dezasseis.------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O APOIO À 
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CASA DO BENFICA NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FORAM SOLICITADOS, PARA 

A REALIZAÇÃO DO CAMPEONATO REGIONAL CORTA MATO DOIS MIL E 

DEZASSEIS.-----------------------------------------------------------------------------------------------------   

  

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo nove horas e quarenta e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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